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Alista el SNE Feria para el
próximo 30 de Noviembre

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de noviembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
Servicio Nacional del Empleo SNE, a través de
la Unidad Operativa en Zitácuaro, realizará una
feria de empleo el próximo miércoles 30 del
presente mes.

Ésta será la última feria de empleo del año
y tendrá como sede la oficina del SNE, que se
encuentra en la calle Cuauhtémoc Oriente No.
19. El horario de la actividad está programado
desde las 9:00 de la mañana a las 3:00 de la
tarde.

Al respecto, Abel Cárdenas titular de la
Unidad Operativa en Zitácuaro, señaló que se
espera que participen 8 empresas, las cuales
van a ofertar poco más de 100 empleos de
distintos niveles operarios. Se encuentran
desde tiendas de autoservicio, financieras, así
como pequeños negocios.

Recordó que quienes acudan a la feria
deben llevar consigo una solicitud de empleo,
de ser posible un currículo para dar a saber

El Servicio Nacional del Empleo SNE, a través
de la Unidad Operativa en Zitácuaro, realizará
una feria de empleo el próximo miércoles 30
del presente mes.

sus estudios y experiencia. De parte de las empresas estarán los responsables de hacer las
entrevistas y de hacer las contrataciones de aquellos buscadores que reúnan el perfil necesario.

Como titular del SNE a nivel local, Abel Cárdenas, explicó que en las ferias de empleo
recientes que se han hecho se ha tenido buenos restados, por ejemplo en la anterior se
contrataron a 40 buscadores que ya tienen una fuente de trabajo.

Invitó a los ciudadanos que buscan empleo a acercarse a la dependencia y conocer las
vacantes que se generan de forma constante, de esta forma se les puede vincular y generar
alguna entrevista.

Toño Ixtláhuac impulsa un servicio público
transparente, de calidad y ágil

- Firma memorándum con la Alianza por la Integridad y Gobernanza en Gobiernos Locales

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de
noviembre de 2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. En aras de impulsar un
servicio público transparente, de calidad
y ágil para todos los ciudadanos, el
Gobierno Municipal de Zitácuaro firmó un
memorándum con la Alianza por la
Integridad y Gobernanza en Gobiernos
Locales.

El acto tuvo lugar en el teatro Juárez
de esta ciudad y contó con la presencia

de funcionarios estatales y locales,
legisladores así como representantes de
diferentes sectores de la población.

La firma de dicho documento servirá
para llevar a cabo la búsqueda de
soluciones globales y compartidas.

En su intervención, el Presidente
Municipal Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela señaló que en México no se
puede dar una transformación, si no hay
un cambio en los gobiernos locales.

En este sentido, refirió que hoy más
que nunca los que están en el servicio
público deben corregir su actitud, cambiar
el rumbo, mejorar procesos, cambiar
reglamentos, y refrendar la vocación de
servir a los ciudadanos.

Respecto a la administración que él
encabeza, aseguró que desde el comienzo
se ha trabajado en tareas que tienen que
ver con un mejor servicio público como lo
es la mejora regulatoria, así como la
rapidez en los trámites.

Por su parte, Manuel Espinoza de los
Montero de la Parra, Director General de
la Alianza por la Integridad y Gobernanza,
señaló que la autoridad más cercana a los

ayuntamientos son los ayuntamientos,
prueba de ello es que el 80% de los
trámites se hacen con los gobiernos
municipales, es por ello que los cambios o
estrategias de ahí deben surgir.

En lo que compete a ellos, dijo que su
trabajo está diseñado para aterrizar
propuestas con los municipios y lo han
hecho.

Estuvieron presentes Manuel Espinoza
de los Montero de la Parra, director
general de la Alianza por la Integridad y
Gobernanza, José de Jesús Sosa López,
director general de la Auditoría y
Evaluación de la ASF; Claudia María
Villalobos Nava, de la Auditoría de los
Sistemas de Gestión Antisoborno y
consejera de INGOB; Jorge Lara Flores,
coordinador general de la Alianza por la
Integridad y Gobernanza, INGOB; la
Diputada Local Gloria Tapia Reyes, Jesús
Mora de CEDEMUN, entre otros.

En aras de impulsar un servicio público transparente, de calidad y ágil para todos los ciudadanos,
el Gobierno Municipal de Zitácuaro firmó un memorándum con la Alianza por la Integridad y
Gobernanza en Gobiernos Locales.

- Será la última feria del año
- Se esperan ofertar más de 100 vacantes
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Bedolla convoca a la coordinación entre
sectores por el desarrollo de la infraestructura

 Gobernador y rector de la UMSNH inauguran edificio de Laboratorios para la Innovación de la Facultad de
Arquitectura

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla convocó a la coordinación entre el estado y sectores
académico y productivo para el desarrollo de la infraestructura en el estado.

Morelia, Michoacán, 22 de noviembre del
2022.- Tras refrendar su compromiso de apoyo
a la Universidad Michoacana de San Nicolás
de Hidalgo (UMSNH), el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla convocó a la coordinación
entre el estado y sectores académico y
productivo para el desarrollo de la
infraestructura en el estado.

Durante la inauguración del edificio de
Laboratorios para la Innovación en el Diseño
de la Facultad de Arquitectura, el mandatario
llamó a fortalecer proyectos de obra para
resarcir rezagos y mejorar la calidad de vida
de las y los ciudadanos.

"Debemos trabajar en conjunto porque se
tienen proyectos que requieren recursos y el
estado por su naturaleza, tiene pocos recursos
fiscales y para ello, se necesita ser audaces y
capaces para encontrar las fuentes de
financiamiento", a lo que agregó que en 2023,

se invertirán cerca de 20 mil millones de pesos
en infraestructura para Michoacán, cifra que
consideró histórica porque no se ha dado en
los últimos 40 años.

El rector Raúl Cárdenas Navarro, informó
que para la construcción y habilitación del
edificio se invirtieron 14 millones de pesos,
de los cuales, 8 millones se destinaron del
Fondo de Aportaciones Múltiples y el resto
por recursos propios de la misma universidad,
infraestructura que podrá utilizarse para la
formación práctica de más de 2 mil estudiantes
de la Facultad de Arquitectura y de otras
unidades académicas.

El director de la Facultad de Arquitectura,
Axel Becerra Santacruz, comentó que el nuevo
edificio cuenta con espacios para el desarrollo
tecnológico e innovación en el diseño, donde
se realizarán actividades con metodologías y
procesos más relevantes para la región y la

idea es ofrecer servicios a instituciones
externas al contar con laboratorios en

biomateriales, nuevos oficios, bioclimática,
programación y fabricación digital, entre
otros.

También participaron el secretario de
Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP),
José Zavala Nolasco, la secretaria de
Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladyz
Butanda Macías; el coordinador de
Planeación Institucional y Fortalecimiento
Universitario de la UMNSH, Julio Vargas
Medina.

Baja vacunación en Zitácuaro
contra el covid-19

- Esta ocasión la jornada fue por dos días

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de noviembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Aunque la vacunación contra el covid 19 se ha mantenido en diferentes jornadas, cada vez
son menos personas las que acuden a recibir el biológico.

En varios municipios del estado la Secretaría de Salud programó una jornada durante dos
días: 24 y 25 de noviembre, destinada para la aplicación de segunda dosis y refuerzo para
mayores de 18 años.

En el caso de Zitácuaro la sede de vacunación fue el Centro de Salud, y llegaron un total
de 1200 dosis de la vacuna Pfizer, sin embargo desde el comienzo la afluencia ha sido mínima,
por ejemplo en el primer día solo se aplicó la vacuna a 400 personas.

Para acceder a la segunda dosis de la vacuna el único requisito solicitado fue la papeleta
que comprueba que ya cuentan con la primera dosis de Pfizer y el formato prellenado para la
solicitud de la segunda dosis, el cual se puede descargar de la página de Mi Vacuna.

En el caso del refuerzo, debieron presentar las dos papeletas de la primera y segunda
dosis, así como el formato prellenado y la identificación oficial con fotografía.

Los municipios que tuvieron jornada de vacunación estos dos días fueron:  Zitácuaro,
Angangueo, Áporo, Contepec, Epitacio Huerta, Hidalgo, Huetamo, Irimbo, Juárez, Jungapeo,
Ocampo, San Lucas, Senguio, Susupuato, Tiquicheo, Tuxpan y Tuzantla.

Aunque la vacunación contra el covid 19 se ha mantenido en diferentes jornadas, cada vez son
menos personas las que acuden a recibir el biológico.

Del 15 de Noviembre al 21 de
Diciembre Feria Navideña en el

Jardín Constitución
- Ofertan todo tipo de artículo para las fiestas de fin de año

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de noviembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Con una amplia variedad en artículos para las
fiestas de fin de año, el Jardín Constitución
alberga a la Feria Navideña de este año.

Esta ocasión son alrededor de 70 puestos
en dónde se pueden encontrar series
navideñas, esferas de todos los tamaños y
diseños, nacimientos, musgo, heno, pesebres,
venaditos, árboles de navidad, entre otros
artículos propios de la temporada.

Manuel Soto Martínez, integrante de la
Unión de la Feria Navideña, señaló que a pesar
de los incrementos en adornos, ellos tratan
de mantener los mismos o de subirles pero
una cantidad simbólica, esto para no afectar
a los usuarios.

Recalcó que en este lugar las series
navideñas las entregan caladas y con
garantía, de tal manera que se trata de cuidar
la economía de las familias zitacuarenses. Se
tiene el compromiso de todos los
comerciantes de dar buenos precios, ofertas
y productos de calidad, además de variedad.

Se instalaron el pasado 15 de noviembre
y permanecerán ahí hasta el 21 de diciembre.

Hasta el momento, comentó que ya hay
afluencia de gente, tienen algunas ventas a
lo largo del día  pero se tiene confianza en
que la situación va a mejorar, ya que los días
fuertes de venta apenas van a llegar.

Con una amplia variedad en artículos para las
fiestas de fin de año, el Jardín Constitución
alberga a la Feria Navideña de este año.
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Hace 39 años el periodismo
en la zona oriente de

Michoacán,

por ello me complace
felicitar a su director y

personal  por tan importante
trayectoria.

Atentamente
Juan Carlos Campos Ponce

Ex diputado local y ex
presidente municipal

Dignificar condiciones laborales de nuestros
policías para mejorar la seguridad en

Zitácuaro: Toño Ixtláhuac
-Sostiene alcalde reunión con integrantes de la corporación, para escuchar sus necesidades y trazar acuerdos.

A fin de que el #GobiernoDeSoluciones contribuya de manera propositiva en generar mejores condiciones de seguridad para los zitacuarenses y a su vez, garantizar mayores beneficios laborales
para los policías, el alcalde Toño Ixtláhuac sostuvo una reunión de trabajo con integrantes de la corporación.

Zitácuaro, Mich., a 22 de noviembre
del 2022.- A fin de que el
#GobiernoDeSoluciones contribuya de
manera propositiva en generar mejores
condiciones de seguridad para los
zitacuarenses y a su vez, garantizar
mayores beneficios laborales para los
policías, el alcalde Toño Ixtláhuac sostuvo

una reunión de trabajo con integrantes de
la corporación.

Entre los temas que destacaron fueron,
la importancia de dignificar las
condiciones laborales del personal de
seguridad. Como parte de este punto,
refirieron a la distribución del recurso
FORTAPAZ para todos los policías, ya

que este fondo proyecta estar destinado
únicamente para la mitad de la plantilla
de los elementos y, el compromiso
establecido por Ixtláhuac, fue que su
administración destinará el mismo recurso
a la otra mitad.

Otra de las solicitudes expuestas y
atendidas por el edil en la reunión, fue el
mejoramiento de las instalaciones de la
Secretaría de Seguridad Pública,
particularmente, la construcción de
nuevos vestidores. El presidente municipal
afirmó que también está contemplada esta
obra en la academia que construirá su
gobierno; por el momento, instruyó habilitar
en los espacios existentes, esta necesidad.

Antonio Ixtláhuac y los policias
presentes en el auditorio municipal Samuel
Ramos, dialogaron sobre el compromiso
que tiene el actual Ayuntamiento con la

seguridad de la población, por lo que para
él es inminente generar las mejores
condiciones de trabajo para ellos, así como
continuar articulando esfuerzos con la
Federación y Estado.

Refrendó que las reglas de operación
de los programas federales en materia de
seguridad llevan un proceso y, el

Ayuntamiento, continúa en la espera de
que llegue el equipamiento, armanento,
tecnología, uniformes y el recurso
económico como parte de dicho fondo.

El alcalde reconoció que es preciso
establecer mayor certeza para los
elementos policiales, en cuanto a su
cobertura de salarios, incentivos y equipo,
pero también respecto a su capacitación
y estabilidad laboral.

Finalmente, Antonio Ixtláhuac aseguró
que su administración cumplirá los
compromiso acordados y atendió la
invitación de visitar las instalaciones de
Seguridad Pública, la próxima semana.
Coincidieron que la seguridad es una tarea
permanente, que requiere
corresponsabilidad social y la coordinación
interinstitucional .
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Tras 39 años de difundir los acontecimientos más
importantes de la zona oriente

Se mantiene firme y constante, motivos por los
cuáles me complace felicitar a sus

directivos, administrativos y personal de campo.

 Fraternalmente:
Ing. Carlos Herrera Tello

 H. Zitácuaro, Mich. Noviembre de 2022.

Matamoros Pte. 2.

Bedolla y Gobierno de México entregan tarjetas
de Pensión para Personas con Discapacidad

Carlos Gastón Torres Rosas indicó que el
apoyo será de 2 mil 800 pesos que les ayudará
a solventar sus gastos y sostuvo que el
compromiso del Gobierno de la República es
apoyar a los que menos tienen, “por eso se
han brindado apoyos para adultos mayores,
becas para estudiantes de todos los niveles
educativos, Jóvenes Construyendo el Futuro
y ahora, gracias al trabajo coordinado entre
gobiernos, no sólo se apoyará a personas de
0 a 29 años, sino también a los de 30 y 64 años
que cuentan con alguna discapacidad”,
señaló.

La secretaria del Bienestar, Carolina Rangel
Gracida, mencionó que hoy se cumple un

pendiente que se tenía con este sector al
contar en Michoacán con este apoyo
universal, siendo precisamente la entidad
pionera en este programa y mostrando el
compromiso que tiene el gobierno por
complementar la atención para personas con
discapacidad en todas sus extensiones:
económicas, de atención, cultura, educación,
urbanismo, servicios médicos, movilidad, entre
otros.

Durante la entrega de los apoyos
estuvieron presentes Grisel Tello Pimentel,
presidenta Honoraria del Patronato del Sistema
DIF Michoacán; Julieta García Zepeda,
presidenta de la Mesa Directiva del Congreso
del Estado de Michoacán; Roberto Pantoja
Arzola, delegado de la Secretaría de Bienestar
en Michoacán, así como beneficiarias y
beneficiarios del programa.

 El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla encabezó la entrega de tarjetas de la Pensión Universal
para el Bienestar de las Personas con Discapacidad, que recibirán más 10 mil personas de entre
30 y 64 años.

 Morelia, Michoacán, 25 de noviembre del
2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
encabezó la entrega de tarjetas de la Pensión
Universal para el Bienestar de las Personas
con Discapacidad, que recibirán más 10 mil
personas de entre 30 y 64 años.

Acompañado de Carlos Gastón Torres
Rosas, coordinador general de Programas para
el Bienestar del Gobierno de México, el
mandatario señaló que los recursos destinados
para este sector los cubre tanto el gobierno

estatal como el federal y llegarán a los
beneficiarios a través de las tarjetas del Banco
del Bienestar; permitiendo que en Michoacán
se cuente con la universalidad de los
programas sociales.

“Hoy cumplimos el compromiso que asumí
por convicción con la gente que más lo
requiere, que más lo necesita, para eso son
los gobiernos, para apoyar a todas y todos de
manera directa y sin intermediarios”, apuntó
el Gobernado.
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Hace 39 años surgió a la luz
pública

por tal motivo hago patente
mi reconocimiento

 y los felicito. alentándolos a
seguir adelante.

Sinceramente
C.P. Rosa Maria Salinas

Téllez

Cumplimos 39 años como
órgano informativo

Nuestra gratitud y respeto para todos
nuestros lectores, anunciantes, suscriptores,
y amigos, que durante 39 años nos han

permitido mantenernos en su gusto y
preferencia.

La historia de Zitácuaro y la región oriente
queda escrita en nuestras páginas y sumados
a las nuevas tecnologías, toda persona puede
consultar con certeza y veracidad cualquiera
de nuestras ediciones a lo largo de 39 años.

Nuestro compromiso sigue siendo mejorar
continuamente, mantener la publicación
impresa y día a día seguir informando en
nuestra página web y redes sociales.Entregan pavos de doble

propósito
para grupos vulnerables
- 100 familias beneficiadas

Fue encabezada por el titular de la dependencia
responsable, Marco Antonio Cuevas.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de noviembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
través de la Secretaria de Desarrollo Humano
y Salubridad, el Gobierno Municipal hizo
entrega de pavos de doble propósito.

Esta ocasión fueron 100 parejas de estos
animalitos los que fueron entregados para
beneficio de 100 familias. La acción que tuvo
lugar en una bodega del DIF, fue encabezada
por el titular de la dependencia responsable,
Marco Antonio Cuevas.

En entrevista comentó que este programa
este año continuará, incluso el próximo mes
se hará otra entrega; se espera que el próximo
año siga beneficiando a quienes lo soliciten.

Precisó que la intención es proveer a
personas de grupos vulnerables, de
herramientas para que puedan autoemplearse,
generar alimento cuando los pavos crezcan o
bien los puedan comercializar para obtener un
ingreso extra.

“El presidente está preocupado en que las

personas en situación vulnerable tengan un
ingreso, una buena alimentación y esto se
cumple, ya que el programa está diseñado para
atender el rezago y situación de pobreza”.

Exhortó a los ciudadanos a acercarse al
gobierno municipal y conocer de las políticas
públicas, programas y apoyos que manejan
las diferentes dependencias.
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Hoy el

está de cumpleaños
haciendo historia,

informando con veracidad a
todo el oriente del estado,

Enhorabuena

ATENTAMENTE

Abel Cárdenas
Servicio Nacional del Empleo

en Zitácuaro

Mi más sincera felicitación a
todo el equipo de trabajo del

en su 39 aniversario

Reconozco la gran labor
informativa que han

desempeñado a lo largo de
estos años

ATENTAMENTE

Emma Rivera Camacho

Delegada Regional de Bienestar

Habitantes de Nicolás Romero piden ser
tomados en cuenta en proyecto del
santuario de la Mariposa Monarca

- Denuncian que el Gobierno Municipal ya lo anunció y no los tomó en
cuenta a pesar de ser los poseedores de dichas tierras

Habitantes de la tenencia de Nicolás Romero
denunciaron que el Ayuntamiento Municipal,
anunció el proyecto para abrir oficialmente un
santuario de la Mariposa Monarca, sin embargo
no los ha tomado en cuenta a pesar de que ellos
son los dueños y poseedores de dichas tierras.

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de noviembre
de 2022. Habitantes de la tenencia de Nicolás
Romero denunciaron que el Ayuntamiento
Municipal, anunció el proyecto para abrir
oficialmente un santuario de la Mariposa
Monarca, sin embargo no los ha tomado en
cuenta a pesar de que ellos son los dueños y
poseedores de dichas tierras.

Un grupo de al menos 10 personas
encabezadas por sus autoridades comunales
y ejidales, se manifestaron brevemente a las
afueras de la presidencia municipal, esto
durante la audiencia ciudadana.

Durante la acción portaron varias
pancartas con mensajes como: “Queremos un
proyecto de colaboración no de imposición.
Atentamente CI de Nicolás Romero”, “Señor
Presidente respeta la autonomía de la
Comunidad Indígena de Nicolás Romero” y
“Somos los dueños de las tierras dónde llega
la mariposa Monarca”.

“Los ejidatarios y comuneros estamos
pintados o no existimos, y eso no debe ser así
porque creemos que se debe platicar porque
lo único que vemos es gente ajena a la
comunidad que quiere hacer cosas” dijo Darío
García, Secretario de Bienes Comunales.

Señaló que el proyecto para un santuario
de la Mariposa Monarca no es malo, es bueno
porque va a traer muchos beneficios, no están
en contra; lo que no les parece es que los
estén dejando a un lado de todo.

“No se le puede decir a alguien vamos a
hacer una pachanga en tu casa, y no le digan
que van a pasar o no le pidan permiso, eso es
lo que no está bien” explicó.

Agregó que ellos como comunidad tienen

un estudio de factibilidad y documentos en la
CONANP, además han arreglado la
accesibilidad para el ingreso al lugar donde
llega la mariposa y esto se debió hablar antes.

Los inconformes fueron atendidos de
forma inmediata por Moisés Salazar de Pueblos
Indígenas, Yunuèn García Téllez de Medio
Ambiente y por el Secretario del Ayuntamiento
Eduardo Sánchez de las Matas Guerrero.

Unieron sus vidas Noemí y René
Decidieron unir sus vidas la pareja formada por Noemí Hurtado

Contreras y René Samuel  Ruiz Valdespino. Acompañados por sus
padres Teresa Cobrarán y Daniel Hurtado; Ethel Valdespino y Samuel
Ruiz Madrigal.

Acompañados por familiares y amigos los recién casados
recibieron los parabienes y felicitaciones. Y por espacio de varias
horas brindaron en torno a la nueva pareja de esposos.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 26 de Noviembre de 2022 9www.laregionenlinea.com.mx

GRAN ÉXITO Resultó LA COMIDA DEL RECUERDO con Exa-
alumnos de la Esc.Sec. Nicolás Romero  y Magisterio
Generaciones 19601970. Este 19 de Nov. 2022. ¡FELICIDADES
A LOS ORGANIZADORES!

En su PRIMERA COMUNION VALENTINA ARREDONDO
REBOLLO  Estuvo acompañado de su Padrino de VELACIÓN
Su tío FRANCISCO DE JESÚS LEDESMA IBARRA.
¡FELICITACIONES!.

EFECTUÓ SU PRIMERA COMUNIÓN La niña VALENTINA
ARREDONDO REBOLLO En la Iglesia de San Francisco.
Estuvo acompañada de sus padres René Arredondo y Gaby
Rebollo ¡FELICIDADES VALE!

CUMPLIO AÑOS El Joven ROBERTO JAVIER RÍOS SUAREZ
Y Fue felicitado por su mamá la Enf. Delhi Suárez y por sus
hermanos Jessica y Quique Salazar. ¡FELICIDADES!

CUMPLIO AÑOS El DR. JAIME ALFREDO RODRÍGUEZ
VILLAFAÑA Y Fue felicitado por su esposa Elsa del Campo de
sus hijos Carlos, Christian y Jimmy Rodríguez Del Campo.
¡FELICIDADES!.

CUMPLIO AÑOS El conocido señor MIGUEL ARELLANO
“PIPO” Y Fue felicitado por su esposa Carmelita Velásquez,
hijos y familiares. ¡FELICITACIONES!.

CUMPLIO AÑOS EDGAR MACARIO FLORES AGUILAR. Y
Recibió felicitaciones de sus padres Macario Flores y Estela
Aguilar, de hermanos, sobrinos y familiares. ¡FELICIDADES!.

UMPLIERON UN ANIVERSARIO MAS EL Feliz Matrimonio
de ALEJANDRO ESTRADA y MARIBEL GÓMEZ DE
ESTRADA. Recibieron ¡FELICITACIONES! De sus hijos Alex
y Alejandra Estrada Gómez.

AL CUMPLIR AÑOS El
Gastroenterólogo DR. JOSÉ
ANTONIO DELGADO
TREJO  Y Fue felicitado por
sus hijos, familia y
compañeros colegas y de
personas que lo estiman.
¡ F E L I C I T A C I O N E S
MEDICO!

¡MUCHOS SALUDOS! A LAS FAMILIAS ÁVILA SUAREZ Y
ÁVILA MEJÍA. Especialmente al ING. AGUSTIN ÁVILA
SUAREZ, Su esposa ALMA MEJÍA, e hijos OMAR y RAFAEL
ÁVILA MEJÍA.

¡FELICIDADES!  A la niña VALENTINA ARREDONDO
REBOLLO  Que efectuó su Primera Comunión Aquí en su
comida ofrecida con sus familiares celebrando en el “Rest. La
Escondida”.

PRESENTES En la COMIDA DEL RECUERDO Este 19 de Nov.
De Exalumnos de la Esc. Sec. Nicolás Romero y Magisterio
SERGIO RODRÍGUEZ “EL BOMBA”  LIBERTAD MOLINA
Entre otros.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; R E S U C I T A R
NUESTROS BENDITOS SEAN LOS QUE LLEGAN A NUESTRA VIDAS EN
SILENCIO, CON PASOS SUAVES PARA NO DESPERTAR NUESTROS DOLORES,
NO DESPERTAR NUESTROS FANTASMAS Y NO RESUCITAR NUESTROS
MIEDOS. Benditos sean los que se dirigen con suavidad y gentileza hablando el
idioma de la Paz.Benditos sean los que tocan,nuestro corazón con cariño, nos miran con
respeto y nos aceptan enteros con todos nuestros errores e imperfecciones.Benditos
sean los que pudiendo ser cualquier cosa en nuestra vida escogen ser
generosidad.Benditos sean esos iluminados que nos llegan como un ángel,como una
flor,una mariposa o un pajarillo que dan alas a nuestros sueños  y que teniendo la
libertad de irse escogen quedarse a  hacer nido en nuestros corazones. Estas maravillosas
personas son  nuestros amigos. Así que atesora cada momento que tienes con ellos  y
atesóralo más cuando lo compartas con alguien especial para compartir tu tiempo,porque
el tiempo no espera a nadie.Benditos sean losque te brindan su amistad los que piden
perdón, los que dicen gracias, los que saludan y los queno se olvidan también de decir
por favor.Benditos sean los que odian el egoísmoel dolor y la apatía ante la injusticia.
Por todo esto BENDITOS SEAN LOS BUENOS AMIGOS Y EL CULTO DE LA
AMISTAD…Efectuó su PRIMERA COMUNIÓN La niña VALENTINA ARREDONDO
REBOLLO Quien se postro ante El Altar de la Iglesia de San Francisco de Asís en
Coatepec de Morelos, estando acompañada de sus queridos padres Rene Arredondo y
Gabriela Rebollo de Arredondo y de su Padrino de Velación su tío Francisco de Jesús
Ledesma Ibarra. Posteriormente y al término de la ceremonia religiosa se  trasladaron al
Restaurant. «La Escondida»la festejada y su familia en la que se ofreció un brindis en
honor a este acontecimiento. ¡FELICIDADES VALENTINA!... CUMPLIO AÑOS El
Doctor JAIME ALFREDO RODRÍGUEZ VILLAFAÑA Y Fue felicitado por su esposa
Elsa Del Campo de Rodríguez de sus queridos hijos Carlos, Christian y Jimmy Rodríguez
Del Campo. Igualmente recibio parabienes de sus hermanas, sobrinos y familiares.
Uniéndome a estas la que esto escribe. ¡FELICIDADES MEDICO!...  AL CUMPLIR
AÑOS El Gastroenterólogo DR. JOSÉ ANTONIO DELGADO TREJO Recibio
felicitaciones de sus queridos hijos y de su familia que le desearon todo lo mejor en este
su día, igualmente  recibio estas  de personas y amistades que lo estiman y aprecian.
Esperamos lo haya pasado muy feliz. ¡FELICITACIONES DR. DELGADO!...
CUMPLIERON UN ANIVERSARIO MÁS El feliz matrimonio formado por
ALEJANDRO ESTRADA Y MARIBEL GÓMEZ DE ESTRADA  Y Fueron felicitados
con mucho cariño por sus queridos hijos Alejandra, y Alex Estrada Gómez como también

de  Sandra y Araceli Gómez, de sus sobrinos y demás familiares. La que esto escribe les
desea perdure su matrimonio por muchos años más. ¡FELICITACIONES A LOS
DOS!...CUMPLIO AÑOS El conocido y famoso  señor Don «PIPO» MIGUEL
ARELLANO  Y Tempranamente fue felicitado cariñosamente por su esposa la señora
Carmen Velásquez de Arellano por sus queridos hijos y familia que le festejaron este su
día. Igualmente por este conducto lo felicitan sus compadres el Dr. Rodríguez Villafaña
y su esposa Elsa uniéndome a estas la que esto escribe. ¡FELICITACIONES DON
PIPO!... CUMPLIO AÑOS  El joven  ROBERTO JAVIER RÍOS SUAREZ  Y
Tempranamente recibio felicitaciones de su mama la Enf. Delhi Suarez García de Enrique
Salazar Arriaga y de sus hermanos Jessica y Enrique Salazar Suarez. En  mensaje de
felicitación su mama le dice GRACIAS Por ser parte de mi vida y por ser ese ser tan
extraordinario. TE AMO HIJO. ¡FELICITACIONES  ROBERTO!... AL CUMPLIR AÑOS

EDGAR MACARIO FLORES AGUILAR  Fue felicitado por sus queridos padres
Macario Flores y Estela Aguilar de Flores, así como de sus hermanos, sobrinos y
familiares. En conocido lugar le fue ofrecido un convivio familiar en honor a este
acontecimiento  y en el que recibio muestras de cariño y amor de su familia, encontrándose
el festejado muy  feliz y contento. ¡FELICITACIONES EDGAR!... ¡MUCHOS
SALUDOS! A la gran familia Zitacuarense  ÁVILA MEJÍA y ÁVILA SUAREZ. La que
esto escribe los saluda con afecto y cariño,
ya que es de muchos años el haberlos
conocido, tratado y más por ser parte de la
familia, entre ellos encontramos al Ing.
Agustín Ávila Suarez a su esposa Alma
Mejía de Suarez a Omar y Rafael Ávila Mejía
y a Carlos Ávila Suarez. Y desde luego que
hay más familiares a quien mandar
saludar…  COMIDA DEL RECUERDO
NOV. 19-2022.  Todo un gran éxito resulto
la organización de la Comida del Recuerdo.
Asistió como antaño un gran número de
Exa-alumnos de las Generaciones 1960/
1970. De la Esc.Sec. Núm. 1 Nicolás
Romero y Magisterio. Un gran
REENCUENTRO  se dio en esta reunión
ya que se encontraronla mayoría de los que
asisten y les dio mucho gusto verse,
abrazarse y felicitarse en esta ocasión y  con
tristeza también porque se extrañaron
algunos de ellos que  ya no pudieron estar
como  Abel Monroy y  José Manuel López
El Meño. Gracias a los organizadores que
hicieron de esta una gran COMIDA DEL
RECUERDO… Se nos termina el espacio
y nos vamos no sin antes dejar este
Mensaje: «TE DESEO QUE SI TENGAS
AMIGOS AUNQUE SEAN MALOS E
INCONSECUENTES, PERO QUE
SEAN VALIENTES Y FIELES Y QUE
POR LO MENOS HAYA O TENGAS
UNO EN QUIEN CONFIAR SIN
DUDAR»  ¡SEAN FELICES!...
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Me es grato felicitar al señor

René Serrano García
por su 39 Aniversario

Reconocemos su importante labor al
mantener informada de manera oportuna

a la población

Ulises Romero Hernández
Regidor del Ayuntamiento de Zitácuaro

Fiscalía General en la ruta correcta para su
consolidación institucional: Adrián López Solís

Recibe Fiscal General Dictamen Positivo del Plan y Programa de Estudios de la Maestría en Derecho Penal
y Procesal Penal, que se impartirá a partir de próximo año.

Justicia Penal a través de la mejora y
consolidación de procesos, servicios y
actuaciones por parte del personal, en
beneficio de la población que busca ejercer
su derecho de acceso a la justicia.

Este dictamen, expresó, significa para la
Fiscalía General, fortalecer una tendencia de
crecimiento, consolidación e implementación
del Plan de Persecución de Delitos (PPD) al
elevar el perfil profesional de quienes laboran
en la institución, mediante herramientas e
instrumentos especializados para llevar a
cabo procesos penales, acorde a las
exigencias, convirtiéndose en la segunda
institución de procuración de Justicia estatal
que la imparte en el país.

Acompañado por el director del Instituto
de Capacitación y Servicio Profesional de
Carrara, Jaime Mendoza Guzmán, el titular de
la FGE exhortó a que este dictamen sea un
aliciente que motive a las instituciones de
seguridad y justicia a optimizar su papel y

dar a las personas esa perspectiva de
confianza que fomente la cultura de la
denuncia.

Las autoridades presentes coincidieron
en la importancia de forjar alianzas que
coloquen a la educación, como la base de
una ruta de éxito en el servicio de las
instituciones, y en ese sentido, el Fiscal
General confió en que esta maestría, a iniciar
el próximo año, coadyuve a abrir caminos de
conocimiento en la procuración de justicia,
por ello, agradeció el apoyo del Instituto de
Educación y de su titular.

Al hacer uso de la palabra, Mariana Sosa
Olmeda, destacó el trabajo realizado por parte
de la FGE para consolidar este proyecto, que
representa el interés de mejora en la atención
en materia de procuración de justicia y
reconoció a su titular por ser un aliado para la
profesionalización y especialización del
servicio público.

La Maestría en Derecho Penal y Procesal
Penal, que arrancará el próximo año, contará
con cuatro terminaciones: Juicios Orales;
Mecanismos Alternativos de Solución de
Controversias y Justicia Restaurativa; Justicia
Penal para Adolescentes; e Inteligencia para
la Investigación Criminal y tendrá una
duración de cuatro semestres.

La capacitación y profesionalización, son requisitos ineludibles para el fortalecimiento
institucional en la investigación y persecución del delito, expuso el Fiscal General del Estado
de Michoacán, Adrián López Solís.

Morelia, Michoacán, a 23 de noviembre
de 2022.- La capacitación y
profesionalización, son requisitos ineludibles
para el fortalecimiento institucional en la
investigación y persecución del delito,
expuso el Fiscal General del Estado de
Michoacán, Adrián López Solís, al recibir el
Dictamen Positivo del Plan y Programa de
Estudios de la Maestría en Derecho Penal y

Procesal Penal, por parte de la Directora
General del Instituto de Educación Media
Superior y Superior del Estado de Michoacán,
Mariana Sosa Olmeda.

En el marco de este evento realizado en
las instalaciones de dicho instituto,  López
Solís,  calificó este logro como un momento
histórico para la FGE, debido a que representa
una posibilidad de fortalecer el Sistema de

$8.00 Ejemplar
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¡Muchas Felicidades!

En su 39 aniversario felicito al

por su labor y su aceptación
en los lectores de Zitácuaro y

el oriente.

Atentamente
Francisco Morales

Pallares
Coordinador de Apoyos Sociales de la

Secretaria de Desarrollo Humano y Salubridad
Municipal.

Incremento del 33 por ciento en 2023, para
impulsar formalización laboral y atraer

inversiones: Sedeco

Llama SSM a personas con
EPOC a vacunarse contra

influenza y COVID-19
Morelia, Michoacán, 23 de noviembre del 2022.- La Secretaría de Salud de Michoacán

(SSM) llama a personas con Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC) a vacunarse
contra la influenza y COVID-19, para evitar recaídas o complicaciones asociadas a estas
infecciones respiratorias durante la temporada invernal.

De acuerdo con Ramón Antonio Hernández Martínez, responsable del programa estatal
de Acción Específica de Enfermedades Respiratorias Infecciosas de la SSM, las personas con
EPOC generalmente sufren recaídas por el frío, infecciones bacterianas y virales, ya que esta
enfermedad produce inflamación persistente, primordialmente en las vías aéreas el pulmón,
generando tos, expectoración y falta de aire.

Por ello, es importante que acudan al centro de salud o módulo de vacunación más cercano
para completar su esquema de inmunización, para así prevenir complicaciones como neumonía,
bronquitis o insuficiencia respiratoria, que podrían poner en riesgo su salud.

Además de la vacunación, los pacientes con EPOC deben mantenerse abrigados y evitar
exponerse a cambios bruscos de temperatura, así como aumentar el consumo de líquidos y
alimentos con vitamina C en temporada invernal.

Para el ejercicio fiscal 2023, el Gobierno de Michoacán proyecta destinar a la Secretaría de
Desarrollo Económico (Sedeco) un presupuesto 33 por ciento mayor al que ha ejercido en el año
en curso.

Morelia, Michoacán, 23 de noviembre
del 2022.- Para el ejercicio fiscal 2023, el
Gobierno de Michoacán proyecta destinar
a la Secretaría de Desarrollo Económico
(Sedeco) un presupuesto 33 por ciento
mayor al que ha ejercido en el año en
curso.

Para este 2022, el presupuesto
autorizado para la dependencia es de 175

millones 734 mil 142 pesos.
Recientemente el gobernador Alfredo

Ramírez Bedolla explicó que, en la
propuesta del paquete fiscal entregado al
Congreso de Michoacán para su estudio,
dictamen y, en su caso, aprobación, se
planteó el incremento para la referida
dependencia.

Con los recursos adicionales se

buscaría impulsar actividades
encaminadas a la atracción de inversiones,
especialmente a parques industriales tanto
de Lázaro Cárdenas como de otras

regiones, mediante la participación en
foros nacionales e internacionales.

De igual manera, se continuará
impulsando la formalización del empleo,
es decir, pasar de trabajo informal a formal
en los diferentes sectores económicos,
como una prioridad de la administración
estatal.

Cabe señalar que la Sedeco no
contempla crecimiento de su plantilla de
personal.

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) llama a personas con Enfermedad Pulmonar
Obstructiva Crónica (EPOC) a vacunarse contra la influenza y COVID-19, para evitar recaídas
o complicaciones asociadas a estas infecciones respiratorias durante la temporada invernal.
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Secretaría de Agronomía y Medio
Ambiente

¡Feliz Aniversario!

A nombre de MORENA extendemos
nuestras felicitaciones por el 39

aniversario de este medio de
comunicación que ha sabido afrontar
las adversidades y continuar con la

difícil labor de informar.

ATENTAMENTE

Eduardo Baños Gómora
Representante en el Distrito 03 Federal de

Michoacán

Hacemos llegar nuestra más
sincera felicitación al

por su 39 aniversario

Por muchos años más de
vida, Feliz Aniversario

ATENTAMENTE

Hugo Muñoz Jiménez

Secretaría de Servicios
Ciudadanos

El Conalep Zitácuaro
felicita al

por el 39 aniversario de su
fundación.

Nuestras felicitaciones y
reconocimiento a todos los
que conforman el equipo de
trabajo que lo hace posible.

ATENTAMENTE

Fernando Terán Huerta
Director Plantel 240

¡Felicitaciones!

A todo el equipo del

Por su 39 Aniversario de
informar de manera
oportuna y objetiva,

alcanzando el
reconocimiento como uno
de los principales medios

locales y regionales.

Atentamente

Eduardo Vázquez Saavedra
Instituto Zitacuarense de la Juventud
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Para mis amigos del

vayan mis mejores deseos
y parabienes por

el esfuerzo
para llegar a 39 años
de vida informando

del acontecer diario a la
sociedad michoacana.

Atentamente:
Jóse Guadalupe Benitez Gómez

Han sido asignadas más de mil plazas a
normalistas que se apegaron a la ley: Bedolla
- Al sector indígena lo atendemos en mesas de trabajo, les hemos dado opciones, pero no podemos hacer

acuerdos fuera de norma: Yarabí Ávila.

Morelia, Michoacán, 23 de noviembre del
2022.- En el actual ciclo escolar, mil 31
egresados  normalistas que cumplieron con
su proceso conforme lo marca la ley cuentan
ya con su plaza, y están por recibir su pago en

la próxima quincena, dio a conocer en rueda
de prensa el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla.

Por tanto, hizo un enfático llamado a los
jóvenes normalistas a qué realicen sus

procesos en apego a la norma, subrayando
que se ha terminado la anarquía en la
asignación de plazas, acabando con las
prácticas corruptas que contaminaron el
sistema educativo en años pasados.

La secretaria de Educación, Yarabí Ávila
González, puntualizó que se ha brindado la
atención plena a todos los egresados
normalistas,  incluyendo a los del sector
indígena; "se les han dado soluciones a sus

demandas, pero de ninguna manera habrá
acuerdos fuera de la ley", afirmó.

Por su parte, el director de Personal y
Nóminas, Pedro Gustavo Valenzuela
Cantellano, puntualizó que para ingresar al
sector educativo, de mil 654 normalistas
egresados que se han acercado a la autoridad
, mil 414 se registraron para el proceso de la
Unidad Estatal del Sistema para la Carrera de
los Maestros y las Maestras (UESICAMM),
y mil 31 normalistas ya cuentan con su plaza.

Dicha cantidad representa el 72.9  por
ciento de los egresados de la generación 19,
20 y 21 y respecto al 27.1 por ciento restante
se revisa cada caso con la posibilidad de que
obtengan una asignación temporal, en caso
de cumplir con los requisitos.

En el actual ciclo escolar, mil 31 egresados  normalistas que cumplieron con su proceso conforme
lo marca la ley cuentan ya con su plaza, y están por recibir su pago en la próxima quincena, dio
a conocer en rueda de prensa el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.
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Felicitamos al

por su 39 aniversario.

Fruto del trabajo y
profesionalismo de un
equipo humano con la
misión de mantener

informado al oriente de
Michoacán.

ATENTAMENTE
Pedro Mondragón López

Juan Manuel Macedo Negrete
ventila que el Director de
personal y nóminas de la

Secretaría de Educación en
Estado, Pedro Gustavo

Valenzuela Castellano, no tiene
registro de cédula profesional

en el RNP
Jueves 24 de Noviembre del 2022.- Morelia, Michoacan.- El Profr Juan Manuel Macedo

Negrete, secretario general de la Delegación DIII 6 del SNTE, señaló ésta mañana  que el
director de personal y nóminas de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE), Pedro
Gustavo Valenzuela Castellano, no cuenta con registro de cédula profesional  en el registro
nacional de profesionistas (RNP), lo que pone en tela de juicio su preparación académica , ya
que el antes mencionado se ostenta  como licenciado en economía, como así lo deja ver en
todos los documentos oficiales que firma.

No se trata de un asunto personal ni de evidenciar, comenta Macedo Negrete, pero tal
parece que las cosas no son equilibradas dentro de la secretaría de educación, ya que a los
compañeros si se les exige como mínimo una preparación de licenciatura con título y cedula
para poder obtener una recategorización de clave; A01807 como  ejemplo.

Aproximadamente hace a penas un mes, Juan Manuel Macedo señalaba el caso de un
personaje de apellido  Butanda donde se le asignó éste tipo de plaza sin las condiciones
previas de escalafón que para este fin se requieren, como  ejemplo: La  antigüedad .

Por lo tanto, parece ilógico y de doble moral que el encargado de asignar plazas y pagos
a maestros, administrativos y trabajadores manuales, no cumpla con una escolaridad de nivel
superior, está usurpando el cargo, lo cual es considerado un delito.

 "Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y Secretaria de Educación Yarabí Ávila exigimos la
salida inmediata del director de personal y nominas Pedro Gustavo Valenzuela"

Con este pie de video finalizó el representante sindical el mensaje a través  de sus redes
sociales.

El Profr Juan Manuel Macedo Negrete, secretario general de la Delegación DIII 6 del SNTE,
señaló que el director de personal y nóminas de la Secretaría de Educación en el Estado, Pedro
Gustavo Valenzuela Castellano, no cuenta con registro de cédula profesional  en el registro
nacional de profesionistas (RNP).

Michoacán apoyará a inversionistas para el
desarrollo: Bedolla

    El gobernador expuso ventajas competitivas y logísticas del estado en encuentro de El Gran Bajío

Morelia, Michoacán, 24 de noviembre
del 2022.- Al participar en el Foro
"Michoacán Puerta de Entrada de El Gran
Bajío", el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla, destacó el compromiso de su
administración para brindar las
condiciones de infraestructura y movilidad
necesarias para fortalecer la inversión
regional y nacional.

"Por su ubicación geográfica,
Michoacán es un referente estratégico
para el establecimiento de empresas, al
contar con un puerto, el de Lázaro

Cárdenas, con más de mil hectáreas para
el desarrollo logístico e industrial, así como
con la capital michoacana, con lo que se
complementa la estrategia de inversión de
El Gran Bajío", apuntó.

Destacó el trabajo que se ha realizado
para recuperar la confianza del sector
empresarial al mantener el libre tránsito
en vías carreteras y ferroviarias y con ello,
garantizar el estado de derecho en
coordinación con municipios y la
Federación.

Ramírez Bedolla informó que, además

en los próximos dos años, se invertirán más
de 35 mil millones de pesos en
infraestructura carretera y movilidad, en
una alianza donde participarán el sector
público y privado.

También resaltó que Michoacán es un
estado del T-MEC, donde todos los
vehículos producidos en el Bajío tienen que
salir por el puerto de Lázaro Cárdenas,

así como los que provienen de China, por
lo que es la puerta de entrada del mercado
asiático en el país. 

Durante el foro también participaron
Mariuz Calvet, Directora de Finanzas
Sustentables para Banca de Empresas

En el Foro "Michoacán Puerta de Entrada de El Gran Bajío", el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla, destacó el compromiso de su administración para brindar las condiciones de
infraestructura y movilidad necesarias para fortalecer la inversión regional y nacional.

HSBC México y Latinoamérica; Enrique
Ramírez Magaña, presidente del Grupo
Tres Marías; Efrén Calvo, presidente de
la Cámara de Comercio de México en
China y Zou Chuaning, Ministro Consejero
Económico y Comercial de la Embajada
de China en México, quienes coincidieron
en el papel tan importante que tiene
Michoacán en la alianza de El Gran Bajío.
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Por: Tayde González Arias.
Arena Suelta

Inicia el programa “Héroes
Paisanos”

- Por las fiestas de fin de año se espera una gran afluencia de migrantes
  que regresan
- En Zitácuaro se instalarán dos módulos de información

Con el fin de recibir, orientar y ayudar a
migrantes que durante el fin de año regresan a
casa, comenzó el programa “Héroes Paisanos”.

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de noviembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
el fin de recibir, orientar y ayudar a migrantes
que durante el fin de año regresan a casa,
comenzó el programa “Héroes Paisanos”. A
través de esta acción, la próxima semana en el
municipio se instalarán dos módulos de
información: uno en la Central de Autobuses
y el otro en el jardín del centro.

En Zitácuaro y todo el oriente se espera
una gran afluencia de paisanos, por lo que la
Comisión del Migrante del Ayuntamiento
Municipal, que encabeza el regidor Ulises
Romero Hernández trabaja de manera conjunta
con diferentes instancias de gobierno para
evitar actos de corrupción y otras acciones
que pudieran dañarlos.

Al respecto, Ulises Romero Hernández,
señaló que precisó que el objetivo es brindarles
seguridad, confianza y todas las facilidades
que contempla la ley durante su estancia.

Explicó que en todas las delegaciones del Instituto Nacional de Migración en Michoacán
se hacen este tipo de acciones, por lo que el programa “Héroes Paisanos”, es una forma de
sumarse a estos trabajos en fechas tan importantes.

“Debemos decirle a la sociedad y a los migrantes, que existe una oficina de atención para
ellos, así como una regiduría que los recibe con los brazos abiertos; con toda confianza
pueden venir y consultar si tienen algún problema o preocupación para regresar a Zitácuaro”,
expresó.

Agrego que en estas acciones participan además del gobierno municipal, dependencias
como tránsito, seguridad pública así como corporaciones de auxilio y de justicia. A quienes
las representan las llamo a no tratar de afectarlos con infracciones, sino brindarles apoyo y los
servicios gubernamentales.

“Muchas de las personas traen sus camionetas americanas y lo primero que les hacen es
quererlos infraccionar, lo que está mal; por el contrario deben orientarlos donde se pueden o
no estacionar, donde deben dar vuelta así como de los reglamentos de tránsito y vialidad”.

 Errores alimenticios que
pueden dañar sus riñones

Por el Dr. Mercola
Los riñones reducen la carga de ácido del

cuerpo. A medida que progresa la insuficiencia
renal, el ácido tiende a acumularse en el
sistema, lo que causa daños graves

Una alimentación alta en ácido puede
deteriorar la función renal y acelerar la
progresión de la enfermedad

Cualquier alimentación rica en frutas y
verduras, al igual que una menor cantidad de
alimentos procesados y productos lácteos,
será baja en ácido

Todo lo que ayude a mejorar la diabetes
también mejorará la salud renal. Esto incluye
el ayuno o restringir los periodos de consumo
de alimentos y hacer ejercicio

Un consumo elevado de proteínas también
puede dañar los riñones, a causa del amoníaco
que generan. Para proteger la salud renal al
consumir grandes cantidades de proteínas, se recomienda añadir una mayor cantidad de
frutas y verduras para amortiguar el ácido.

La Dra. Lynda Frassetto, una nefróloga y profesora emérita del departamento de medicina
de la Universidad de California en San Francisco (UCSF, por sus siglas en inglés), ha compartido
información importante sobre cómo el ácido afecta la salud y la longevidad de los riñones.
Según Frassetto:

"Cuando cursaba medicina interna, el Dr. Eli Friedman fue mi mentor en la Universidad
Estatal de Nueva York (SUNY, por sus siglas en inglés) en Brooklyn. Hizo que me interesara
mucho la nefrología.

Y así, después de terminar mis estudios y de ser médica internista durante un par de años,
decidí regresar para estudiar nefrología, porque las personas que la estudian logran tener una
mejor comprensión de la fisiología que la mayoría de los internistas.

Pensé que me ayudaría a ser un mejor médico. Después de terminar mi beca, comencé a
trabajar con Anthony Sebastian en UCSF. Le interesaba estudiar la carga de ácido que proviene
de la alimentación en personas relativamente sanas.

Los riñones tienen numerosas funciones. Una de ellas es eliminar el ácido. Sabemos que
a medida que progresa la insuficiencia renal, los riñones comienzan a experimentar problemas
para deshacerse del ácido. El cual se acumula en el sistema y tiene muchos efectos secundarios
negativos.

También sabemos que los riñones tienden a no funcionar adecuadamente a causa del
envejecimiento. En las personas sanas, cuyos riñones simplemente no funcionan tan bien
como lo hacían anteriormente, cerca de 40 o 50 años antes, es posible que los alimentos con
una concentración muy elevada de ácido tengan algún efecto secundario potencial".

LAS CORCHOLATAS
Las mal llamadas “corcholatas”

del Presidente de México, están
llevando a cabo sus a todas luces sus
campañas adelantadas, y lo están
haciendo con sus recursos y los de
sus aliados, quedando claro quién
maneja presupuesto, quién sólo le
mete de salario y también quién tiene
más amigos. Hasta el momento queda
claro que tanta barda pintada en favor
de la Jefa de Gobierno de la Ciudad
de México, es muestra del recurso
que se maneja en la capital del país,
como de los (vamos a pensar) buenos
operadores políticos al interior del
país, mientras que el canciller, ha
buscado la conformación de poco más de cinco agrupaciones que se han
encargado de hacer ver al Secretario de Relaciones Exteriores como un sujeto
preparado, con experiencia y bien visto alrededor del mundo. Por otro lado,
los comerciales pagados o la publicidad que han emprendido los seguidores y
el actual Secretario de Gobierno del López Obrador, se centra en decir que
es el que más ha crecido en popularidad y sus giras al interior del país en
clara búsqueda de simpatizantes.

El tapón que llevan las bebidas embotelladas, es la despectiva manera en
la que el propio Presidente del sol azteca, decidió referirse a quienes al parecer
como pasa cuando se abre una botella, salen votados para caer en cualquier
lugar y en éste caso para ver a quien se le postula por esta mejor evaluado en
sus procesos o encuestas.

El pasado 5 de junio de 2021, fue cuando se hizo popular la palabra
“corcholata”, en la voz del ejecutivo federal, para referirse a los perfiles que,
a su consideración, tienen la capacidad para sucederlo en el cargo,
especialmente refiriéndose a Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán
Augusto López.

Después de las declaraciones del primer mandatario, algunos que también
abanderaron al movimiento de la conocida como cuarta transformación, como
Ricardo Monrreal o Fernandez Noroña, no tardaron en apuntarse y le pidieron
a su” compañero”, presidente un “piso parejo”, al declararse también estar
interesados en contender.

Otros presidenciables, comenzaron a partir de la falta de pericia en las
pronunciaciones del Jefe de las fuerzas armadas, a vigilar cuidadosamente a
los mencionados por el presidente, una vez que se han venido promocionando
en las plazas de las principales ciudades poniendo como pretexto prácticamente
cualquier cosa para alabar a su líder máximo y primer mandatario, como
considerando que esas acciones le darán el anhelado lugar a la candidatura.

El Presidente de la República, ha sido desde que se le recuerda en su vida
político un crítico de las prácticas del antiguo régimen que levantaba la mano
de un candidato y todos debían aceptarlo, o disciplinarse, ante “el gallo”,
(porque además siempre han sido hombres), pero está haciendo exactamente
lo mismo, o peor aún porque está poniendo a competir fuera de tiempo a sus
propios correligionarios, lo que está dividiendo, polarizando e incumpliendo
con principios, normas y leyes.

En la casa de enfrente “las vacas están muy flacas”, lo que se interpreta
como que prácticamente no hay candidatas o candidatos que representen
una posibilidad seria de sacar del poder al actual régimen, y es como viles
principiantes sólo descalifican todo lo que dice o hacer el gobierno, y hasta
señalan o acusan sin pruebas ni en los lugares o instancias en las que deben
dirimir cada uno de esos asuntos.

Hoy la corcholata, que fue patentada en 1892, por William Painter, cuyo
nombre en un inicio fue conocido como tapón corona, tiene un nuevo uso, y
quién iba a pensar que fuera en la política mexicana. Lo que en su momento
reemplazó al corcho, hoy pudiera ser aplicado para reemplazar al ejecutivo
federal. Lo que llama la atención es que el mundo en el que se inventó la
corcholata fue la iniciativa privada, y donde se utiliza aún, es en las empresas
refresqueras, que para nada se comparan con las ideologías contra el sistema
neoliberal que profesa el Presidente de la República Mexicana.

La analogía como relación de semejanza entre cosas distintas, o como
procedimiento lingüístico mediante el cual se crea palabras o expresiones
nuevas, o se transforman otras que ya existen, con el fin de acomodarlas a un
determinado modelo, en especial morfológico, se incumple por pura lógica,
pero esperemos que en éste caso sólo se trate de una alusión del inquilino de
palacio nacional y no de lo despectivo que puede llegar a ser quien le siga en
el cargo.
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IEESSPP inicia la formación de
perros policías para detección

de drogas, armas y
localización de personas

Morelia Michoacán, 22 de noviembre del 2022.- Los ejemplares caninos Black,
Tundra, Luna, Kira y Zeus iniciaron su formación como aspirantes a perros policías
en el Instituto Estatal de Estudios Superiores en Seguridad y Profesionalización
Policial (IEESSPP), con el objetivo de contribuir en la acciones operativas de
vigilancia para la detección de armas de fuego, drogas así como a la localización
de personas.

 La directora general del IEESSPP, Julisa Suárez Bucio, detalló que 10 agentes
de la Guardia Civil se capacitarán durante 320 horas en el curso de perro K9, en
donde conocerán las principales tácticas y técnicas para conformar binomios
caninos, por lo que los exhortó a poner su mayor empeño, ya que la población tiene
una gran admiración hacia los perros policías y la labor que realizan.

Suárez Bucio resaltó que uno de los principales objetivos del curso es que los
perros policías puedan servir para el aseguramiento preventivo de personas, mejorar
la percepción de seguridad, así como participar en la búsqueda de personas en
situaciones de desastres naturales.

Se trata de ejemplares Pastor Belga Malinois de aproximadamente un año de
edad, los cuales serán adiestrados por instructores certificados, lo que permitirá el
aprovechamiento de sus habilidades de olfato, oído, vista, velocidad y fuerza, mientras
que los agentes aprenderán a girar instrucciones precisas que permitan resultados
en las acciones operativas.

Los ejemplares caninos Black, Tundra, Luna, Kira y Zeus iniciaron su formación como aspirantes
a perros policías en el  (IEESSPP), con el objetivo de contribuir en la acciones operativas de
vigilancia para la detección de armas de fuego, drogas así como a la localización de personas.

Incrementa un día la visita
familiar en centros

penitenciarios por época
decembrina

Esta medida se aplicará durante las cuatro semanas de diciembre y la
primera de enero

Morelia Michoacán, 24 de noviembre del 2022.- Porque la preservación del núcleo familiar
es un factor importante en el proceso de reinserción social de las personas privadas de la
libertad, que cobra vital importancia en su estado emocional durante la temporada decembrina,
la Coordinación del Sistema Penitenciario, determinó incrementar un día de visita familiar
durante las cuatro semanas de diciembre y la primera de enero, en los 11 penales del estado.

Las internas e internos podrán disfrutar de la convivencia con sus seres queridos un día
entre semana, sábado y domingo y hacerlos partícipes de la representación que realizan en
actividades culturales alusivas a la Navidad, Año Nuevo y Día de Reyes.

Además de contar con otro día para degustar en familia los platillos que durante esta
época les preparan sus seres queridos, las personas privadas de la libertad podrán tenerlos
como espectadores durante sus actuaciones en pastorelas, villancicos y diversas obras de
teatro, donde mostrarán ese talento que han sabido impulsar en la adversidad para sobrepasar
los muros.

Con estas acciones, el gobierno de Michoacán refrenda su compromiso de reforzar las
tareas encaminadas a mantener la unidad familiar y garantizar los derechos de todos los
sectores de la sociedad.

Policía muere por disparo
aparentemente accidental de
un compañero, en el Cuartel

Regional de Zitácuaro
- La SSP colabora en investigación de hechos

Zitácuaro, Mich.-23 de Noviembre del 2022.-Un elemento de la Guardia Civil perdió la vida
al recibir un disparo que aparentemente de forma accidental detonó uno de sus compañeros,
cuando abordaban su patrulla dentro del Cuartel Regional de Zitácuaro. El presunto
responsable fue puesto a disposición de las autoridades competentes.

Los hechos se registraron la tarde de este miércoles, cuando el agente Marco Antonio H.,
subió a la camioneta oficial, toda vez que saldrían a patrullar, sin embargo, el elemento de la
“torre”, el cual se unica en la parte alta de la unidad como vigía, involuntariamente accionó su
arma de cargo.

El impacto atravesó la carrocería haciendo blanco en la humanidad del uniformado, quien
lamentablemente pereció apenas momentos después, por lo que compañeros del policía caído,
requirieron al oficial José “X”., y fue puesto a disposición de la Fiscalía General del Estado.

Al respecto, la Secretaría de Seguridad Pública informó mediante un comunicado de
prensa, “este día se registró un suceso dentro de las instalaciones del Cuartel Regional de
Zitácuaro, debido al cual uno de nuestros agentes perdió la vida por lesión de proyectil de
arma de fuego”.

“Es importante mencionar que otro uniformado, al parecer involucrado en el acontecimiento,
fue presentado ante la Fiscalía General del Estado (FGE), cuyo personal se encarga de las
pesquisas respectivas”.

“Esta institución da a conocer que colabora estrechamente en las investigaciones de la
FGE sobre lo ocurrido, con la finalidad de esclarecer el fallecimiento del elemento; además,
esta dependencia subraya que se reserva dar más detalles del tema para no entorpecer las
indagatorias”.

“La SSP estará pendiente del caso y de resultar alguna responsabilidad en contra del
guardia civil presuntamente relacionado con el hecho, se procederá conforme a derecho y
con las implicaciones legales a las que haya lugar”.

SSP rinde ceremonia luctuosa
a elemento de Zitácuaro

*Morelia, Michoacán, 24 de noviembre de 2022.-* Este jueves, el General José Alfredo
Ortega Reyes, secretario de Seguridad Pública, encabezó el último pase de lista al elemento
Marco Antonio Henkel Rodríguez, fallecido en servicio, comisionado a la región Zitácuaro.

Fue en las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) donde se le rindió un
homenaje póstumo; ahí el General, acompañado de los mandos, ofreció sus condolencias a
los deudos, a quienes les expresó “Era muy dinámico, trabajador y entusiasta. Quiero que se
lleven el recuerdo de un hijo que dio todo por Michoacán, todo por la Secretaría, todo por la
Guardia Civil; siéntanse siempre orgullosos”.

Asimismo, recalcó que se les brindará todo el apoyo a sus familiares en lo que requieran
en cuanto a trámites póstumos.

En el acto, se hizo un minuto de silencio; además, el personal operativo realizó el toque de
silencio y la salva de fusilería en honor a Henkel Rodríguez, quien dignamente se desempeñó
como Guardia Civil en la Comisaría de Zitácuaro.

Ortega Reyes entregó la Bandera Nacional a los deudos del oficial caído, ya que con
honor procuró la seguridad de los michoacanos hasta el último momento.

Esta institución expresa sus más sinceras condolencias a la familia, amigos y compañeros
operativos del elemento fallecido.

Este jueves, el General José Alfredo Ortega Reyes, secretario de Seguridad Pública, encabezó
el último pase de lista al elemento Marco Antonio Henkel Rodríguez, fallecido en servicio,
comisionado a la región Zitácuaro.


